

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 6. Januar 2017

Graffiti Projekt des Jugendforums in Mühlheim

Du bist ein kreativer Kopf und möchtest Deine Stadt mitgestalten? Dann bist Du bei uns genau richtig!

Wir, vom Jugendforum der Stadt Mühlheim, planen gemeinsam mit der Jugendpflege und in Absprache mit dem städtischen Tiefbau sowie der Deutschen Bahn ein Graffiti-Projekt an der Dietesheimer Unterführung. Ziel ist es, ein von Euch entworfenes Graffiti an einer Teilfläche anzubringen.

Hierzu habt Ihr die Möglichkeit, eigene Entwürfe für ein Graffiti direkt beim Jugendforum (Jugendforum@stadt-muehlheim.de) oder der Jugendpflege (Jugendpflege@stadt-muehlheim.de) bis zum 31.01.2017 einzureichen.

Euer Entwurf sollte, wenn möglich, lokalspezifische Elemente wie beispielsweise den Dietesheimer Steinbruch aufgreifen. Nach Ablauf der Abgabefrist werden die eingereichten Entwürfe von einem Auswahlgremium begutachtet und ein Entwurf ausgewählt.

Haben wir Euer Interesse geweckt? Dann freuen wir uns auf Eure Entwürfe!

Weitere Infos:

Büro der Jugendpflege der Stadt Mühlheim
Rodastraße 16, 63165 Mühlheim am Main
Tel.: 06108/76915

E-Mail: jugendpflege@stadt-muehlheim.de oder jugendforum@stadt-muehlheim.de